



## 親子で楽しくコンサート

(3月13日)

市民文化センターで0歳から入れる親子クラシックコンサートin裾野が行われ、約150組の親子が参加しました。参加した子どもたちは、犬のおまわりさんや森のくまさんなどの曲をオーケストラの演奏に合わせて、歌のお姉さんの和田美菜子さんと楽しく歌いました。

## 優秀な成績を収めた児童生徒を表彰 (3月15日)

児童生徒市長賞表彰式が市役所で行われ、令和2年度に文化・科学・学習・スポーツなどで優秀な成績を収めた児童生徒を市長が表彰しました。高村市長は「これからも仲間たちの模範として活躍してほしいです。才能を伸ばせるように応援していきます」と期待を述べました。



## 富岡支所リニューアル

(3月28日)

富岡地区コミュニティセンターのリニューアルオープン式典が開催されました。センターは1979年（昭和54年）に完成したもので老朽化したため、耐震補強とバリアフリー化を中心に改修工事が行われました。センターは4月1日(木)から利用を再開していて、地域での活用が期待されます。

## 消防団に新しい団員が10人加入 (4月1日)

消防署で市消防団の辞令交付式が行われ、今年度から新しく市消防団長に任命された伊東秀哉団長が、新入団員と昇格・再入団者に辞令を手渡しました。消防団員は、地域の防災活動の中心となる組織です。新入団員は10人で、代表者が地域の生命と財産を守る決意を宣誓しました。新入団員のこれから活躍が期待されます。





## 認定こども園開所

(4月3日)

御宿台こども園の開園式が行われました。御宿台こども園は、市内で初となる幼保連携型こども園です。式は、桜咲く晴天のもとでテープカットなどが行われました。新しい園服をまとった園児たちが、保護者に付き添われ記念撮影する姿も見られました。園児たちのこれから成長が楽しみです。

特派員：中村 隆司

## 桜の花いっぱいに応援メッセージ (4月7日)

裾野赤十字病院で「さくらエール」の贈呈式が行われました。コロナ対策の最前線で住民の生活と命を守る医療従事者を応援するため、市内の郵便局が桜の花びらをかたどったカードにメッセージを募集したものです。院内に掲示された桜の木に、「ありがとう」の気持ちのこもった花が満開に咲き誇りました。

100 days to Go! 大空に舞い上がり!  
東京2020オリンピック応援メッセージ (4月17日)

須山地区研修センターで、東京2020オリンピック開催100日前イベントが行われました。地元須山地区的関係者や、ロードレース市ボランティアなど約50人が出席。市道4155号線の愛称「富士裾野ビクトリーロード」モニュメントと、市コースの魅力を伝えるメッセージモニュメントの除幕が行われました。

特派員：杉本 武満

裾野市 GIGAスクール構想が  
スタート (4月19日)

「GIGAスクール構想」に基づき市内の小・中学校に通う全ての子どもに、1人1台学習用パソコンの貸与が始まりました。市内で最初の貸与式が富岡第一小学校5年2組で行われ、代表児童にタブレット端末「Chromebook(クロームブック)」が手渡されました。初めて端末を使った授業を体験した児童たちは、目を輝かせ「楽しい」「もっとやりたい」と話していました。

